

¿Cual era el objetivo principal del templo?El templo es la máxima expresión de la arquitectura griega y el Partenón es la gran obra arquitectónica.

Era el edificio más importante. Era donde vivían las divinidades. Su finalidad es conservar la imagen del dios. Dentro de él no se realizaba ninguna ceremonia. Por esta razón, la decoración y la estructura exterior son más importantes que los espacios interiores.

¿Como se llamaba la parte sobre la que estaba construido el templo?Los templos tenían forma rectangular, se alzaban sobre una plataforma y disponían de muchas habitaciones. Se construían en piedra o mármol blanco y se acostumbraba a pintar con colores brillantes.

¿Donde se situaba la imagen divina?El naos o la cela era la sala principal donde se guardaba la estatua de la divinidad.